



男性なら OK? 女性も OK?

毎日、私の1日は高校生になる娘のお弁当作りから始まり洗濯物を干したりと、家事や身支度などバタバタの忙しさからスタートする。出勤前にホッと一息…カフェオレなんかを飲みながらニュースを観る少しの時間が毎朝のささやかな楽しみだ。ある朝も娘を送り出した後、朝食を食べながらテレビを観ているとこんなニュースが映った。

オーストラリアの朝番組で男性ニュースキャスターが、とある実験を行った。一体どんな実験か? というと、“1年間同じ服装で番組に出演する”というもの。男性キャスターは1年間毎日同じスーツを着用し、女性キャスターは毎日違う服装で朝番組に出演していた。

男女の服装に対する視聴者の反応を見るべく、そのような実験をしてみたのだとか。はたして結果は…! ?

男性キャスターは1年間クリーニングもせず同じ服装だったにも関わらず、誰もそのことに気づかれないのに対し、毎日違う服装で出演している女性キャスターは視聴者から服装を批判されることが多かったという。

男性は見た目よりも“仕事ぶり”で評価されるのに対して、女性は服装や髪型など“見た目”で評価されているようだ。また、批判するのは大体同性がするという結果も露わになった。

『ええ～！？…男性ならオッケーなことが、女性だとアウトになるということなの?』

男女の服装1つとっても、性差別を感じる結果になったことにショックと驚きで、朝っぱらからなんとも言えない複雑な気持ちになってしまった。

どのような事柄であったとしても、男性ならかまわないけど女性はダメだと言われたら、女性側の立場としては「一体どうして?」といった疑問や「そんなの不公平だ!」という納得できない気持ちや腹立たしさが、モヤモヤと心に残ってしまうと思う。

男性にとっても女性にとってもより良い社会になるように【男女平等】【男女差別を無くそう】と啓発・発信しながら現代にまで至ってきたというのに、残念ながらこの世の中には、このような偏った見かたをする人がまだ存在しているということだ。それがとても残念で悲しい。

世界中から男女差別をはじめ、全ての差別がなくなることを願うとともに自分の人権意識を今一度見つめ直すこと…が、私たち一人ひとりができる初めの一歩ではないだろうか。誰もが平等で自由でしあわせな明るい社会になるようにここから始めていきたい。

